



# 7月 きらきらだより

2024年7月号

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

花壇に水をあげ、トマトがなっているのを見て「食べたいなあ〜」と素直な子ども達の言葉がほほえましいですね！

七夕に水遊びやプール、夏の行事を楽しみにしている子ども達です。

子ども達の体調管理に気をつけながら今月も元気に過ごしていきたいと思えます。

あめちゃん♪



あめちゃんがきらきらに来てから1か月。あめちゃんが卵を産みました！

子ども達は嬉しそうに観察。そして約2週間後・・・小っちゃな赤ちゃんがたくさん産まれました！

『カタツムリは食べた物の色のウンチをする』

と本で読んだので人参を入れてみることに。

数日後オレンジのウンチをしていたのを発見！

「これだよ！」と小さな指で差し、教えてくれた子ども達です！



お当番さん



出来ることが増えてきて「自分でやりたい！」の気持ちがあふれてきた子ども達。小さなお友だちのお世話も進んでやっています。そこで、先生のお手伝いや「いただきます」のご挨拶をお当番さんになって行うことにしました。朝の会でお友だちの名前を呼ぶのはまだまだ恥ずかしくて小さな声になってしまっていますが…。一番はりきっているお仕事は『お給食を取りに行くこと』です。台車にみんなのお給食を乗せて病院内を運び、「頑張ってるね。」「えらいね。」そして、みんな大好き「カワイイ！」の言葉をもらってうれし恥ずかしい子ども達です！



指先を使った遊び



指先を使って小さな穴にストローを入れたり紐をつかって輪っかを通したり…。

上手くできなくてイライラしてしまうことも成長の過程です。少し難しいことにもチャレンジをする子ども達の姿がとても逞しく思えますね！

